

Wir trauern um unseren Firmengründer und Senior Chef

Uwe Fischer

der am 13.12.2025 mit 85 Jahren verstorben ist.

Er hat vor über 40 Jahren mit großem Engagement, Mut und unternehmerischem Weitblick den Grundstein für unser Autohaus gelegt und damit nicht nur ein erfolgreiches Unternehmen geschaffen, sondern auch für viele von uns einen wichtigen beruflichen Weg bereitet.

Sein Einsatz, sein Charakter und seine Werte prägen unser Haus bis heute.

Für viele von uns war er nicht nur Gründer, sondern auch ein Ansprechpartner, ein Vorbild und ein Mensch, der durch seine Art inspiriert hat. Seine Leidenschaft für das Autohaus, seine Bodenständigkeit und seine Wertschätzung gegenüber den Menschen, die hier arbeiten, haben unser Unternehmen über viele Jahre begleitet.

Wir werden Ihn nie vergessen.

Wir möchten hiermit gemeinsam an die Verdienste von Herrn Fischer erinnern.

Unsere Anteilnahme gilt seiner Familie und allen Angehörigen.

In stiller Trauer

Die gesamte Belegschaft vom Autohaus Fischer-Schädler GmbH

in Bad Vilbel und Langenselbold